

## → Ville et agglomération

**PLACE BRIGOULEIX** ■ La fin de la guerre d'Algérie a été commémorée hier

# 1962 : souvenir du cessez-le-feu

Une centaine de personnes a participé à la commémoration de la fin de la guerre d'Algérie, hier, sur la Place Brigouleix.

Driss Chaït

tulle@centrefrance.com

La journée nationale du souvenir et du recueillement à la mémoire des victimes civiles, militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc, s'est déroulée, hier matin, au lieu de mémoire Place Brigouleix en présence d'une centaine de personnes.

### La vérité protège

La cérémonie a commencé par la lecture du message de Jean-Marc Todeschini, secrétaire d'État auprès du ministre de la Défense, chargé des anciens combattants et de la mémoire, par Joëlle Soum, la directrice de cabinet du Préfet de la Corrèze. Selon Jean-Marc Todeschini : « il faut faire entrer le souve-



**HOMMAGE.** Dépôt de gerbes au pied de la stèle commémorative, place Brigouleix. AGNÈS GAUDIN

nir de ces victimes dans notre mémoire nationale, au nom de la vérité, du respect et de la tolérance, parce qu'il n'y a que la vérité qui nous protégera des discours extrémistes ».

Les élèves du lycée Edmond Perrier ont allumé la flamme de l'espoir, avant que les élus et les représentants d'associations d'anciens combat-

tants ne déposent les gerbes. La commémoration s'est terminée par la décoration de l'Ordre national du Mérite de Miguel Gamito-Pazos, ancien légionnaire.